

Cortan al tráfico la calle Independencia para la remodelación de las aceras

30/08/2023



Los trabajos han comenzado esta semana | Nando Verdú.

La Concejalía de Espacio Público ha iniciado esta semana los trabajos de reurbanización de la **calle Independencia con el objetivo de mejorar la accesibilidad de la misma**. Además, la actuación permitirá incrementar la seguridad de los viandantes que transitan este vial de acceso al centro histórico de la ciudad, que permanecerá cortado al tráfico durante la realización de las obras. Los trabajos cuentan con una **subvención de 278.173 euros del Plan +Cerca de la Diputación de Alicante** y contemplan la intervención en el tramo de la calle Independencia comprendido entre la avenida Novo Hamburgo, donde se ubica la ermita de

San Antón, y la calle El Huerto.

En concreto, es un vial de unos **125 metros de longitud** que en la actualidad cuenta con diferentes tamaños de acera que dificultan el paso de los peatones, con el consiguiente riesgo frente al tráfico rodado. Esta actuación en el tramo de la calle Independencia permitirá mejorar la accesibilidad y unificar la imagen de las calles de la zona.

Los trabajos incluyen, entre otras actuaciones, la ampliación de las zonas de paso para los peatones en

aquellas zonas en las que el ancho de la calle lo permita, la renovación y reubicación las luminarias, la instalación de red de imbornales, la sustitución de la red de agua potable y la instalación de señalización horizontal y vertical. Las obras tienen un plazo de ejecución de cuatro meses.

El concejal de Espacio Público, **José Antonio Amat**, ha afirmado que estos trabajos **“suponen dar comienzo al proceso de reurbanización y renovación de la calle Independencia, que es una de las vías ubicadas en el entorno del Castillo”**.



Mejorarán 125 metros lineales de acera | Nando Verdú.